

21. November 2022

Sparkasse an Volme und Ruhr fördert Jugendbasketball in der Saison 2022/2023 mit 30.000 Euro

Seit 2004 unterstützt die Sparkasse mit ihrer Jugendbasketballförderung die Nachwuchsarbeit in den Hagener Basketballvereinen. Jedes Jahr profitieren hierdurch viele hundert Kinder von dem kontinuierlichen und nachhaltigen Engagement. Gerade in den hinter uns liegenden von Corona bestimmten Zeiten trug die Förderung dazu bei, dass Nachwuchsarbeit auch mal ganz anders stattfinden konnte und so z. B. auch digital für ein wirksames Trainingsprogramm sorgte. Wie erfolgreich die Nachwuchsarbeit in den Vereinen ist, zeigte die Teilnahme von 180 Kindern am Sparkassen-Cup der U10/U12, der am vergangenen Samstag im Sportzentrum Boele stattfand.



Martin Schulte, Vorstandsmitglied Sparkasse (hi.re.), freute sich mit Vereinsvertretern und 180 basketballbegeisterten Kindern über die diesjährige Sparkassen-Förderung in Höhe von 30.000 Euro für den Jugendbasketball.

Martin Schulte, Mitglied des Vorstandes bei der Sparkasse an Volme und Ruhr, nutzte die Turnierpause, um für die Saison 2022/2023 symbolisch den Förderbetrag an die teilnehmenden Vereine zu übergeben. 30.000 Euro fließen in die Vereinskassen, die von den Verantwortlichen zweckgebunden für die Jüngsten in den Basketballabteilungen verwendet werden. Damit hat die Sparkasse seit Beginn der Förderung mehr als eine Dreiviertelmillion Euro in die Hagerer Basketballjugend investiert.